

## Unsere Orgelführung

Am Dienstag, den 14. Februar 2023 wurde die Klasse 6d der Realschule Neustadt zu einer Orgelführung eingeladen. Herr Rauch begleitete uns in die St. Georgskirche Neustadt. Dort trafen wir uns mit Herrn Heunisch. Dieser erklärte uns ausführlich die Orgel und zeigte uns auch Orgelpfeifen sowie den Spieltisch, an dem sich ein Spiegel befindet. Mit ihm kann der Musiker den Pfarrer sehen und erkennen, wann er spielen muss. Anschließend spielte der Organist uns auf den verschiedenen Registern etwas vor, damit wir den Unterschied hören konnten. Dann trug er uns noch ein Stück aus einem Choral vor. Später wurden wir in kleinere Gruppen eingeteilt und konnten den Raum besichtigen, in dem sich der Blasebalg befindet. Früher wurde dieser mit dem Fuß bedient, um Luft in die Pfeifen zu pressen, heute funktioniert das automatisch. Die anderen Gruppen durften währenddessen die Orgel ausprobieren und darauf spielen. Zum Schluss stellten wir noch einige Fragen zu dem Instrument, die Herr Heunisch uns beantwortete. Danach machten wir uns wieder auf den Weg zurück zur Schule.

